
Sehr geehrter Herr Lenzen, sehr geehrter Herr Wülferath,  
lieber Gotthard, lieber Winfried,  
 
hiermit bestätige ich den Eingang Eures offenen Briefes. Selbstverständlich erhält die Stadt 
Gerolstein die volle Unterstützung von Bürgermeister und Verwaltung der 
Verbandsgemeinde! 
 
Grundsätzlich praktiziert Herr Dr. Brochhausen noch bis März 2022 und steht seine Patienten 
bis dahin als Hausarzt zur Verfügung. Es bleibt der Monat Februar 2022 um (zumindest) eine 
Übergangslösung oder eine Praxisübernahme zu realisieren.  
 
Der Versorgungsauftrag liegt formal bei der Kassenärztlichen Vereinigung (KV). Herr 
Adamczyk hat innerhalb der KV den Aufgabenbereich gewechselt. Die KV hat uns Herrn 
Robin Sann, robin.sann@kv-rlp.de  als Ansprechpartner benannt. Herr Sann ist informiert 
und arbeitet „mit Hochdruck an einer Lösung“. Bis zum 24.01.2022 erwarten wir eine 
Rückmeldung der Kassenärztlichen Vereinigung.   
 
Bis Mittwoch, dieser Woche erwarten wir ein konkretes Angebot eines Personalanwerbers 
(Headhunter) für die Besetzung der freiwerdenden Hausarztpraxis.  
 
Am Donnerstag, 20.01.2022 findet das nächste Gespräch mit unserer Wirtschaftsförderung, 
Vertretern des Kreises und dem Stadtbürgermeister zu diesem Thema statt.  
 
Am 21.01.2022 treffen wir (Kreis, VG, Stadt) uns voraussichtlich mit Herrn Dr. Brochhausen.  
 
Außerdem möchte die Kreisverwaltung Kontakt zu Ruhestandsärzten aufnehmen, ob evtl. 
die Bereitschaft besteht, vorübergehend in den Praxisräumen Brochhausen auszuhelfen, um 
etwas mehr Zeit für eine Lösung zu gewinnen. 
   
Fraktionsvorsitzende und Beigeordnete der Verbandsgemeinde werden wir über den 
aktuellen Sachstand und das weitere Verfahren in der Ältestenratssitzung am 25.01.2022 
informieren. Bei Bedarf werden wir in dieser Sitzung auch über die Bereitstellung von 
Mitteln seitens der VG für die Beauftragung eines Personalanwerbers oder kommunale 
Zuschüsse bei einer Übernahme der Hausarztpraxis beraten.  
 
Winfried Wülferath würde ich bitten, Herrn Leineweber von den Barmherzigen Brüdern in 
Trier in der Angelegenheit anzurufen. 
 
An der Stadtratssitzung am 26.01.2022 werde ich teilnehmen. Sicherlich wird die 
Hausarztversorgung in dieser Sitzung auch ein Thema sein.  
 
Zur Beantwortung weiterer Fragen stehe ich Dir natürlich auch in der Zwischenzeit gerne zur 
Verfügung.  
 
Viele Grüße  
Hans Peter Böffgen  
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